

# Kabarettistin hat flottesten Zug

Ein guter Franzose hasst den Beaujolais“, so das verblüffende Geständnis von Opernintendant **Henri Maier** am Donnerstagabend. An diesem Tag kam der neue Beaujolais Nouveau – auch Primeur genannt – in den Handel. Der Wein sei natürlich ein Kultprodukt und das Marketing dafür perfekt, er aber bevorzugte andere Sorten, vor allem aus der Bourgogne. Trotzdem machte Monsieur Maier den Spaß mit und beteiligte sich am Wett-Korkenziehen im Novotel. Seine Konkurrenten waren Kabarettistin **Anke Geißler** und **Rüdiger Pusch**, Geschäftsführer des Krystallpalast Varietés. Letzterer rechnete sich „einen guten dritten Platz“ aus, obwohl er zu seiner Zeit als Chef der Moritzbastei gelegentlich am Tresen ausgeholfen und somit Erfahrungen im Korkenziehen hat. „academixerin“ Anke Geißler hingegen entkorkt nur für den Hausgebrauch, und niemals Beaujolais, weil sie auf fruchtigen Weißwein steht. Trotzdem holte sie sich mit glatten zwei Minuten für sechs Flaschen den Sieg. Drei Sekunden vor Henri Maier, dem bei der letzten Flasche der Korken zerbrach. Rüdiger Pusch brauchte 2,17 Minuten.



Korkerwettziehen im Novotel: Kabarettistin Anke Geißler gewann ganz knapp vor Opernintendant Henri Maier (l.), aber deutlich vor Rüdiger Pusch, Geschäftsführer des Krystallpalast Varietés.  
Fotos: André Kempner (2), Klaus-Dieter Gloger